

Distrito n.º 12 del Concejo Municipal

Lenford Edie (D)

Me llamo Lenford Edie y me estoy postulando para el Concejo Municipal por el Distrito número 12 del Bronx. Soy un hombre de negocios que dirigió empresas en la comunidad durante varios años. Actualmente soy agente inmobiliario y tengo una oficina en el Bronx.

Hoy en día, uno de los temas más importantes en nuestra comunidad es el aumento en los impuestos sobre bienes raíces para los dueños de propiedades que han gastado miles de dólares en arreglar las aceras por decreto de la ciudad. Es un tema preocupante, especialmente entre las personas de la tercera edad, que dependen de un ingreso fijo, y que en algunos casos han visto duplicados los impuestos que pagan sobre bienes raíces.

Los pequeños negocios son afectados por la manera indiscriminada en que son multados por violaciones a la ley. La comunidad entiende la importancia del respeto a la ley. Sin embargo, sienten que la regulación no está a la par con otros distritos comerciales del Bronx.

Estos son algunos de los asuntos y problemas que yo encararé al representar al Distrito número 12.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. No participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.

Distrito n.º 12 del Concejo Municipal

Pamela A. Johnson (D)

Hola, mi nombre es Pamela Johnson y soy candidata al Concejo Municipal de la Ciudad de Nueva York por el Distrito número 12 del Bronx. Nací y me crié en un plan de viviendas de la Autoridad de la Vivienda de la Ciudad de Nueva York, asistí a escuelas públicas de la ciudad y recibí mi licenciatura en artes de la Universidad de Pace. Soy madre de un estudiante del último año y graduado universitario de SUNY Binghamton, casada por 28 años con un miembro del sindicato de transportistas e hija de un sindicalista. He vivido en el Bronx por más de 35 años y trabajo como Directora ejecutiva del Centro Comunitario de Eastchester Heights, y soy fundadora de Urban Neighborhood, una organización sin fines de lucro. Como empleadora, contrato solamente a residentes del Distrito número 12 que sean personas de la tercera edad, veteranos, y jóvenes y adultos que hayan sido encarcelados. No importa en qué momento esté en su vida, nuestra comunidad necesita líderes honestos e íntegros que trabajen para todos. ¡Alguien que luche por las personas como usted! Alguien que nunca olvide de dónde viene y que le dará más importancia a las personas comunes que a los intereses especiales. ¿No está cansado ya de la corrupción? Rompamos el ciclo de abuso político y de explotación del cargo. No soy político profesional, ni estoy bajo investigación federal. Soy una defensora de la comunidad que ya ha trabajado por usted. Soy miembro de la Iglesia Pilgrim, de la Junta comunitaria número 12, de las juntas educativas de la Asociación Nacional para el Avance de las Personas de Color y el Consejo Nacional de Mujeres Negras, de juntas en la Liga de Mujeres Votantes, el Departamento de Desarrollo de Jóvenes y Comunidades y el Gabinete de Asesoría de Vecindarios, y de la junta escolar, donde la educación de calidad es un derecho humano, no un privilegio. Continuaré luchando por salarios justos, empleos, viviendas asequibles, reparaciones y cámaras en las viviendas de la Autoridad de la Vivienda de la Ciudad de Nueva York y por la restauración del servicio de autobuses en Co-op City. Envíe un mensaje y ¡vote por el cambio! Vote por Pamela Johnson.

Traducción del texto proporcionado por la candidata. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.

Distrito n.º 12 del Concejo Municipal

Andy L. King (D)

Saludos, mi nombre es Concejal Andy King y represento el Distrito 12 del Bronx, que abarca Edenwald, Gun Hill, Baychester, Wakefield, Eastchester y Co-Op City. Fui elegido por primera vez en una elección especial el 6 de noviembre de 2012. En los primeros 6 meses después de haber asumido el cargo, co-patrociné las legislaciones de Seguridad Comunitaria y Permiso Laboral Pagado, asigné \$813,000 a programas de asistencia nutricional para los residentes del Distrito 12, conseguí \$300,000 adicionales para el Centro de Infancia Williamsbridge de la Asociación Nacional para el Avance de las Personas de Color y presenté el proyecto de ley 1091 que encomendaría al Departamento de Educación a proporcionar información sobre planes de ahorro universitario a estudiantes nuevos. Llevé a cabo varios talleres en la comunidad sobre embargos a hipotecas, mejoramiento para empresas pequeñas, y gravámenes tributarios. También estoy trabajando estrechamente con el Departamento de Transporte para mejorar el tráfico en el distrito y con el Departamento de Sanidad para mejorar nuestra zona comercial de White Plains Road. Para poder progresar, debemos tener responsabilidad comunitaria. Este ideal fue arraigado en mí por mi padre, quien también fue líder comunitario. Este lugar fue mi hogar mucho antes de ser mi Concejo Municipal y serví a mi comunidad mucho antes de asumir este cargo. Les pido que este 10 de septiembre me permitan continuar ofreciendo el cambio que ya obtuvimos al reelegirme para mi primer período completo como concejal. Les doy las gracias con un espíritu de unidad. Se despide, su concejal Andy King.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.

Distrito n.º 12 del Concejo Municipal
Adeyemi LaCrown Oloruntoba (Toba) (D)

Mi nombre es Oloruntoba (TOBA) Adeyemi LaCrown y soy un candidato demócrata para el Concejo Municipal por el Distrito 12 del Bronx. Mi deseo y determinación al postularme para este cargo es para servir a las personas comunes de mi distrito y NO a los intereses especiales o los intereses de otros que no saben lo que significa vivir en el distrito. He servido en diferentes posiciones, en la Junta comunitaria 12 como presidente del Comité de parques y recreación; como miembro de la Junta consultora de vecindarios; como miembro del clero de la comisaría número 47, como ministro del Evangelio para aquellos con necesidades espirituales. Como organizador comunitario para contactar a todos los residentes y permitir que sus voces sean escuchadas. Retórica y promesas inútiles. Es tiempo de decirle a nuestros líderes: "Dejen de hablar y comiencen a actuar" para que nuestro distrito pueda avanzar. No hay duda que el distrito 12 debe ser rehabilitado, especialmente tomando en cuenta nuestra contribución de ingresos al crecimiento de esta ciudad y lo que desproporcionadamente recibimos a cambio en nuestra comunidad. Como veterano de Guerra de la Fuerza Aérea de Estados Unidos en las operaciones Enduring Freedom en Afghanistan e Iraq Freedom en Irak, no tengo duda de que representar al distrito 12 en la alcaldía sería una tarea muy fácil. Al haber sido ex-policía de la Ciudad de Nueva York en las calles del South Bronx y haber pasado tiempo en el Departamento de Justicia Criminal de Manhattan, de ser electo quiero garantizar mayor seguridad en las calles de Williamsbridge, Wakefield y Co-op City, donde nuestros jóvenes estarán completamente ocupados y las personas de la tercera se sentirán seguras. Los residentes del distrito 12 deben tener la certeza de que la respuesta necesaria para que este distrito avance es un CAMBIO que sea plausible, un cambio que sea palpable, un cambio que sea posible, el CAMBIO REAL. En el momento de mi juramento al cargo, con DIOS como mi guía y mi fuerza, me comprometeré a lo siguiente: Restaurar esperanza en nuestros hijos y fortalecer la juventud; promover el crecimiento laboral y resolver los problemas de desempleo; dar esperanza a los veteranos y a nuestros los soldados; mejorar el desarrollo comunitario; trabajar por y conservar los beneficios de las personas de la tercera edad; garantizar la seguridad pública a través de mi experiencia profesional; abogar por las viviendas de bajo costo; y luchar por una educación de calidad que permita que nuestros estudiantes puedan competir con sus contemporáneos a nivel mundial.

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.